

Diese Geschichte wird Ihnen von Ririro.com/de kostenlos zur Verfügung gestellt. Unser Ziel ist es, allen Kindern auf der Welt freien Zugang zu einer Vielzahl von Geschichten zu ermöglichen. Die Geschichten können online gelesen, heruntergeladen und ausgedruckt werden und decken ein breites Spektrum an Themen ab, darunter Tiere, Fantasie, Wissenschaft, Geschichte, verschiedene Kulturen und vieles mehr.

Unterstützen Sie unsere Mission, indem Sie unsere Website teilen. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!



Ririro

PHANTASIE IST WICHTIGER ALS WISSEN

Ririro

Der Hase und die Schildkröte

Es war einmal ein flinker Hase, der gerne damit prahlte, wie schnell er laufen konnte. Eines sonnigen Morgens entdeckte er eine Schildkröte, die langsam den Weg entlanglief. Der Hase lachte laut und rief: "Hey, Schildkröte, du bist so langsam! Ich wette, du kannst nicht einmal rennen!"

Die Schildkröte, weise und ruhig, blickte auf und sagte: "Ich bin vielleicht langsam, aber ich wette, ich kann dich in einem Rennen schlagen."

Der Hase brach in Gelächter

aus: "Du? Mich schlagen? Das ist das Lustigste, was ich je gehört habe! Dann lass es uns tun. Machen wir ein Rennen!"

Der Fuchs, der mit ihnen befreundet war, erklärte sich bereit, den Kurs festzulegen und den Richter zu spielen. "Auf die Plätze, fertig, los!", rief der Fuchs, und los ging es.



Der Hase sauste los, seine Beine waren wie verschwommen, als er den Weg

hinunterrannte. Die Schildkröte stapfte langsam und gleichmäßig weiter, so wie sie es immer tat. Schon bald war der Hase so weit voraus, dass er beschloss, ein Nickerchen zu machen. "Ich bin so schnell, ich kann mir eine kleine Pause leisten", dachte er, als er sich unter einen schattigen Baum legte und bald einschlief.

Währenddessen ging die Schildkröte weiter, einen langsamen Schritt nach dem anderen, ohne anzuhalten. Sie überholte den schlafenden Hasen



und machte sich leise und stetig auf den Weg zur Ziellinie.



Als der Hase endlich aufwachte, sah er die Schildkröte, die sich der Ziellinie näherte. Er sprang auf und rannte, so schnell er konnte, aber es war zu spät. Die Schildkröte hatte die Ziellinie bereits überquert.

Der Fuchs erklärte: "Die Schildkröte gewinnt!" Der Hase konnte es nicht fassen. "Wie hast du das gemacht?", fragte er verwirrt und ein wenig verlegen.



Die Schildkröte lächelte und sagte: "Langsam und stetig gewinnt das Rennen".